

FDP Steinbach (Taunus)

SPENDENAUFRUF FÜR DIE FAMILIEN DES GROSSBRANDS IN STEINBACH (TAUNUS)

10.02.2013

Aufgrund des Brandes unseres Bürgerhauses am 8. Februar 2013 wurden mehrere Familien im benachbarten Hochhaus obdachlos und verloren ihr Hab und Gut. Zur Zeit sind diese Familien in Notunterkünften untergebracht, und die Stadt Steinbach, unter der Leitung unseres Bürgermeisters Dr. Stefan Naas (FDP), arbeitet fieberhaft an Ersatzunterkünften.

Um die Betroffenen zu unterstützen, bittet die FDP-Steinbach um Geldspenden bei der Bürgerstiftung »Bürger helfen Bürgern«, die seit 1989 als Hilfseinrichtung in Steinbach (Taunus) für unverschuldet in Not geratene Steinbacher Bürgerinnen und Bürger gegründet worden ist.

Spenden können auf das Stiftungskonto bei der Taunussparkasse (Konto 0015 098 775, BLZ 512 500 00) überwiesen werden.

Vielen Dank für Ihre Unterstützung!

Vorstand der FDP Steinbach (Taunus)

Lars Knobloch